

Los hoteles de la Región saldaron el año 2024 con cifras históricas de viajeros y pernoctaciones

Por primera vez se supera la barrera de los 1,5 millones de viajeros y 3,4 millones de pernoctaciones, con un crecimiento interanual por encima de la media nacional tanto en turismo nacional como extranjero



Una vista de La Manga del Mar Menor.

Tanto el número de viajeros como el de pernoctaciones alcanzaron en los hoteles de la Región de Murcia máximos históricos en el año 2024.

Según la Encuesta de Ocupación Hotelera del Instituto Nacional de Estadística (INE), los establecimientos regionales registraron de enero a diciembre 1.502.517 viajeros, con un crecimiento del 7,1 por ciento (un 3,8 por ciento en España) respecto a 2023.

Los viajeros nacionales, 1.161.538, subieron un 6,3 por ciento (disminuyen un 0,7 por ciento en el conjunto nacional) y los visitantes extranjeros, 340.979, fueron un 9,9 por ciento más (frente a un 8,2 por ciento en España).

Estos viajeros generaron 3.446.073 pernoctaciones, una cifra un 7,8 por ciento superior a la computada en 2023 (un 4,9 por ciento nacional). Las pernoctaciones de los viajeros nacionales, 2.536.023, subieron un 7,4 por ciento (el 0,2 por ciento en España) y las de los viajeros extranjeros se incrementaron un 9 por ciento hasta las 910.049 (el 7,5 por ciento nacional).



Respecto a la facturación media en diciembre de 2024 en los hoteles de la Región de Murcia por habitación ocupada (ADR) fue de 65,79 euros, lo que supone un aumento del 1,8 por ciento respecto al mismo mes de 2023.

Por su parte, el ingreso medio diario por habitación disponible (RevPAR), que está condicionado por la ocupación registrada en los establecimientos hoteleros, se situó en diciembre de 2024 en los 30,28 euros de media en la Región de Murcia, con un aumento del 1,2 por ciento respecto al mismo mes de 2023.

Un diciembre de récord

Durante el pasado mes de diciembre, los establecimientos hoteleros de la Región de Murcia recibieron a un total de 95.011 visitantes, el dato más alto para este mes desde que hay registros. La de diciembre de 2024 es una cifra un 6,8 por ciento superior a la del mismo mes del año anterior, que contrasta con el descenso del 0,5 por ciento en el conjunto de España.

Con este aumento, la Región se sitúa como la tercera comunidad con mayor crecimiento interanual del número de viajeros en hoteles, solo por detrás de Baleares y Extremadura.

El número total de pernoctaciones registradas en diciembre en los hoteles regionales fue de 171.417, un 5,1 por ciento más que en el ese mismo mes de 2023 (un 0,7 por ciento en el conjunto de España).